

Viel Potenzial

Infoabend des KJR: Ferien im Landkreis

Straubing-Bogen. (ta) Die Betreuung ihrer Kinder während der Schulferien stellt berufstätige Eltern häufig vor Probleme. Viele Gemeinden im Landkreis haben den Betreuungsbedarf erkannt und bieten während der Ferienzeiten Programme für Kinder und Jugendliche an. Mit großer Freude hat die Kommunale Jugendarbeit im Landkreis festgestellt, wie motiviert sich die Gemeinden nach der Corona-Durststrecke an die Thematik Ferienprogramm gewagt haben. „Es ist erstaunlich, wie viel Potenzial in jeder Gemeinde steckt, wenn man sich die Mühe macht und mal genauer hinsieht“, meint die kommunale

Jugendpflegerin Julia Stadler. So können unterschiedliche Vereine zu einem vielfältigen Ferienprogramm beitragen. „Gerne unterstützen wir die Gemeinden in ihrer Planung und Umsetzung eigener Ideen.“ Deshalb halten die beiden Jugendpfleger Julia Stadler und Richard Maier am Mittwoch, 24. Mai, um 19 Uhr im Sitzungssaal im Landratsamt eine Infoveranstaltung für Vereine, Gemeindemitarbeiter und Ehrenamtliche ab. Dabei können Ideen ausgetauscht, Erfahrungswerte besprochen und Möglichkeiten zur Gestaltung gegeben werden. Eine Anmeldung ist nicht erforderlich. Der Abend ist kostenlos.